
令和３年度 学校関係者評価委員会評価（後期） 

 

Ａ委員  進路体験発表会を参観させてもらい良い活動だと感じた。 

     生徒の人数は少ないが，先生達が生徒のやりたいことを引き出している。 

     北高生がきちんとした服装をしているおかげで地域の小学生や中学生に良い影

響を与えている。 

 

Ｂ委員  進路体験発表会を参観させてもらいありがとうございました。この会が生徒を

良い方向に向かわせていると感じた。 

 

Ｃ委員  あまり面識がない３年生もきちんと会釈をして，挨拶を返してくれる等しっか

りした態度で過ごしていることが地域の模範となっている。 

     中学生には，「北高だから行きたい，学びたい」という生徒もいるので，今後

もよろしくお願いしたい。 

     進路体験発表会では，１，２年生に対し「進路の準備は早くから進めておいた

方がよい」とアドバイスしていた。 

 

Ｄ委員  進路体験発表会では，１，２年生と３年生が意見交換していて良かった。来年

の進路に役立ててほしい。 

 

Ｅ委員  アンケート結果が出ているが，ほとんどの項目で「十分該当」，「概ね該当」の

割合が高くなっているので，今後も北高生を見守り続けてほしい。 

 

Ｆ委員  ３年生は進学や就職のこともあり大変だと思うが，総合的な探究の時間の取り

組みを続けながら，卒業後につなげてほしい。 

     生徒が自分の得意なことや興味のあることを見つけられるようにするために

も，体験活動や見学会，オープンキャンパスに参加する機会をたくさん作れるよ

うな学校であってほしい。 


